

# Le Conseil départemental a célébré la mémoire de l'un de ses anciens Présidents, Jacques BERARD

Maurice CHABERT, Président du Conseil départemental de Vaucluse et Claude HAUT, Président du Conseil général de 2001 à 2015, ont rendu un hommage officiel à Jacques BERARD.

Publié le 26 mars 2021

La cérémonie de dévoilement d'une plaque à son nom s'est déroulée à 14h30 dans la cour d'honneur de l'hôtel du Département, à Avignon, en présence de son neveu, de plusieurs anciens et actuels élus départementaux et de personnalités politiques vauclusiennes.

Son épouse, Flore BERARD, qui devait participer à cet événement était excusée pour des raisons de santé.



Lors de son allocution, Maurice CHABERT a notamment souligné l'engagement sans faille et la popularité auprès des habitants de Jacques BERARD :

« L'hommage des Vauclusiens, c'est dans les urnes qu'il l'a reçu. Sa longue carrière et ses nombreuses victoires démontrent à quel point nos concitoyens étaient attachés à lui. Dans ce lieu, c'est l'hommage de ses pairs qu'il va recevoir aujourd'hui. »



**DÉPARTEMENT DE VAUCLUSE**

Rue Viala - CS 60516  
84909 Avignon Cedex 09